

# El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

UNA FE  
UNA PATRIA  
UN IMPERIO

Año I

Viernes 4 de Diciembre de 1936

Núm. 121

## La jornada de ayer en el frente de Madrid fué tranquila, limitándose nuestras tropas a afianzar sus posiciones y proseguir su acción por Húmera y Pozuelo

### En Somosierra las fuerzas nacionales llegan hasta El Molar SE PASAN A NUESTRAS FILAS 500 MILICIANOS

#### El heroico comportamiento del Tercio El Alcázar

**Frente al "No pasarán", de ellos, el "Adelante", de los nuestros**

(De nuestro enviado especial).—Aunque los días son de frío, y por las mañanas amanece Madrid envuelto en densas neblinas que son como trincheras en la atmósfera, ya estos días sin lluvia dan más movimiento a los frentes madrileños.

Los rojos, queriendo dar muestra de actividad y enseñarnos en los frentes las fuerzas rusas que trajeron a España para ver si podían defenderles las prebendas y la agónica organización comunista de la que llaman República Ibérica, parece que en estos días pasados habían iniciado un ataque combinado en todos los frentes.

Pero nuestras vanguardias, que no tienen como ellos por lema el «No pasarán», sino el grito sano, bélico e impulsivo de «Adelante», no sólo impidieron por todas partes el avance, sino que por la mayoría de los sitios se convirtió la intentona ofensiva en desastres para la liga internacional de repúblicas comunistas que lucha en nuestro suelo contra España.

**La Aviación enemiga rehuye el combate con la nacional**

La frustración de tales intentos ha hecho que en el día de hoy ya se haya notado en el frente de Madrid menos actividad del enemigo.

Los pajarracos del comunismo internacional volaron hoy bastante sobre el frente; pero sin grandes daños. Nuestra Aviación les presentó combate en varias ocasiones; pero ellos siempre rehuyeron, internándose en las zonas de defensas de sus antiaéreos.

Más tarde, nuestra Aviación, en una de las huidas de los aviones rusos, fueron a perseguirlos de tal forma, que aquellos se perdieron en el horizonte, mientras los antiaéreos dejaban en el cielo sus minúsculas nubecillas, y uno de los trimotores rojos planeaba hacia su campo, haciendo menos brusca su caída.

Sobre Leganés, Casa de Campo y Cuatro Vientos, arrojaron algunas bombas los rusos, mientras que nuestra Aviación, por

la mañana, y luego más tarde cuando se quedó dueña única del aire, efectuó intensísimos bombardeos sobre los objetivos de avances y sitios militares de Madrid.

En algunos momentos el bombardeo de nuestra Aviación fué tan intenso, que las trepidaciones se sentían aún muy lejos de Madrid. La ciudad aparecía envuelta en una gran humareda.

Por el norte de la Casa de Campo se han afianzado las posiciones y han continuado las operaciones por Húmera y Pozuelo hacia los objetivos.

**Un ataque de los tanques rusos, rechazado por los Requetés y Regulares.—La hazaña de un Requeté toledano**

Cuando unos tanques intentaron un ataque por la Casa de Campo, fueron rechazados con gran decisión por los Regulares y Requetés, que se encuentran en este sitio en sustitución de la quinta bandera, que había avanzado hacia Pozuelo.

Los Regulares y Requetés, con botellas inflamables conquistaron los tanques, destacando entre todos la actitud de un valentísimo Requeté, limpiabotas de Toledo, Pío Piamonte, y de un Regular, los cuales, subiendo cada uno a lo alto de un blindado, ocupado por los rojos, agarraban los cañones de las ametralladoras y les apostrofaban por las troneras, mientras arrojaban botellas a las ruedas.

Este lugar del ataque, que es el de Casa Quemada, es llamado Casa de la Muerte en el argot guerrero.

**El heroico comportamiento del Tercio El Alcázar**

El cabo de Requetés, Isidoro Cejuela, de ese tercio El Alcázar, que tan heroicamente se está portando, nos cuenta emocionado la operación, sin ocuparse de la herida que sufre por un casquillo de bala de mortero.

Al ser cogidos los tanques, un grupo de comunistas quiso entrar por el camino que habían llevado los blindados, siendo rechazado con bombas de mano, y en algún momento hasta con bayoneta.

Dejaron en el campo sesenta muertos, entre los que había rusos y varios negros argelinos.

**Otra hazaña notable.—Un moro incendia un tanque y obliga a salir a sus cuatro ocupantes**

También entre los hechos de estos días descuella la hazaña de un moro que atacó con bombas de mano y botellas inflamables un tanque.

Incendió el artefacto y obligó a salir a sus cuatro ocupantes, persiguiéndoles tenazmente, hasta lograr darles muerte a todos.

**Se pasan a nuestras filas 500 milicianos.—Lo que refieren acerca de la situación en Madrid.—Manifestaciones de la cantinera de una columna roja**

Se han pasado a nuestras filas 500 milicianos, entre los que se encuentran algunas mujeres. Todos cuentan horrores de la situación de Madrid de donde aseguran que ha sido evacuada toda la población civil, que ha sido conducida a Levante.

Añaden que la defensa de Madrid se desmorona, y que cada día aumenta el número de combatientes que esperan la oportunidad de presentarse en nuestras filas.

Esta misma impresión se confirma por las declaraciones de una muchacha de Madrid, que habiéndose quedado sin padres, ingresó, por carecer de recursos para comer, como cantinera en una columna de milicianos. Dice que las personas no combatientes que quedan en la capital están poseídas por el terror, y que la vida dentro de la ciudad es una visión dantesca.

**La Telefónica, perforada por nuestra Artillería.—En Somosierra, las tropas nacionales llegan hasta El Molar**

La Artillería nuestra no ha cesado en todo el día. La roja también ha actuado,

dominando la nacional en todo momento.

En el edificio de la Telefónica se ven dos grandes boquetes en su fachada Sur.

El frente en la Ciudad Universitaria no ha cambiado.

Por donde nuestras fuerzas han desplegado mayor actividad, siguiendo la ya iniciada hace días, es en Somosierra, por donde las tropas nacionales han llegado hasta El Molar.

Hoy, aunque no ha habido grandes avances en el frente, han dominado en todo el día nuestras fuerzas, que continúan preparando el terreno.

**La onomástica del príncipe don Javier en el frente.—Misas de los Requetés en Leganés y Cuatro Vientos.—Desfile ante el coronel Rada**

Para los Requetés ha sido un día de fiesta en el frente, donde han celebrado el día de San Francisco Javier y la onomástica de nuestro augusto Regente.

En Leganés, a las diez de la mañana, hubo una misa, en la que ofició el padre Aguirre, capellán de la expedición de Requetés de Orense. Asistieron todos los Requetés destacados en Leganés y la banda de música de Alava.

Después de la misa se efectuó un brillante desfile ante el coronel Rada. Los Requetés fueron obsequiados con un rancho extraordinario.

También en Cuatro Vientos se celebró otra misa de comunión, a la que concurrieron todos los Requetés libres de servicio en aquel sector, con el coronel García Escámez y la plana mayor.

Por la noche, Madrid estaba sumido en una gran obscuridad, no viéndose ni una sola luz.

**“EL ALCAZAR,” en Talavera de la Reina**

En el quiosco de la Plaza de la Constitución, de Talavera de la Reina, se reciben avisos de suscripciones y anuncios para EL ALCAZAR.